

# *Presidente de WBSC felicita a Cuba por éxitos en 2024*

---



**Fraccari**

La Habana, 1 nov (JIT).- Riccardo Fraccari, presidente de la Confederación Mundial de Beisbol-Softbol (WBSC, por sus siglas en inglés), felicitó a Cuba por sus éxitos alcanzados en este deporte durante el año 2024.

En una carta dirigida a Juan Reinaldo Pérez Pardo, presidente de la Federación Cubana de Beisbol-Softbol (FCBS), Fraccari expresó que se acerca el fin de año y se han cerrado las copas mundiales, apenas resta por disputarse el Torneo Premier 12 con sede en México, Taiwán y Japón.

«Quería escribir estas líneas para celebrar los eventos y todo el trabajo que las federaciones nacionales realizan con sus equipos para dar brillo a nuestro deporte», explicó Fraccari en su misiva.

El presidente de WBSC elogió a la Mayor de las Antillas por las medallas de oro en la Copa Internacional de Beisbol para Ciegos (Reino Unido) y en la Copa Mundial de Baseball5 (Hong Kong).

«Estoy increíblemente orgulloso de nuestro movimiento y de como ha prosperado después de los desafíos de la pandemia. Les deseo a todos lo mejor y espero que continúen por el camino de los grandes éxitos deportivos», finalizó Fraccari.



**Radio Habana Cuba**